



“Promoción de valores Democráticos e Incidencia Política.”

Movimiento por Nicaragua

- **PRESIONAR PARA LA SUSPENSIÓN DE LA RESOLUCIÓN DEL CSE QUE MANDA A POSPONER LAS ELECCIONES EN LA RAAN**

La postergación de las elecciones en la RAAN significa un precedente negativo en el presente y futuro democrático de Nicaragua ya que va en contra de lo establecido en nuestra constitución. Las fuerzas democráticas en la Asamblea Nacional han elaborado recursos jurídicos para revertir la decisión tomada por el CSE, sin embargo necesita el apoyo de la sociedad civil para ejercer presión y lograr que se respeten las elecciones en la costa Atlántica, y al mismo tiempo sensibilizar a la población sobre la gravedad de posponer dichas elecciones.

Para ello solicitamos apoyo para la organización de una movilización de ciudadanos que deseen ejercer presión ante la Corte Suprema de Justicia cuando a ésta le toque decidir si acatar la decisión del CSE o no. Este evento que impulsará el MPN pretende constituirse en un respaldo a la ciudadanía que mira indefensamente como le son arrebatados sus derechos, y para ello se solicitará la colaboración de todas las organizaciones de sociedad civil y fuerzas políticas.

▪ **INCIDENCIA PARA LA ELECCIÓN IDÓNEA DE LOS MAGISTRADOS DE LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA.**

La próxima elección de magistrados que se les vence el período constituye un factor fundamental en el horizonte Democrático Nicaraguense. Los magistrados impuestos por los caudillos Alemán y Ortega obedecen a los mismos y deterioran con sus actuaciones la credibilidad en sus instituciones y la institucionalidad de los poderes del estado, incrementando así la influencia del PACTO. Para revertir este proceso es necesario contar con Magistrados idóneos, capaces, honrados e independientes.

El Movimiento por Nicaragua junto con otras organizaciones de sociedad civil impulsarán que se consulte a la sociedad civil para la elección de los magistrados, y se nombre a personas que cumplan con el perfil propuesto. Para este proceso solicitamos el apoyo de Mantas que se colocarán en ubicaciones estratégicas, así como una gran valla a colocarse en un punto estratégico de Managua.

Adicionalmente el Movimiento por Nicaragua se dará a la tarea de comparecer en Medios y organizar foros, así como cabildear en la Asamblea Nacional para incidir sobre sus propuestas.

▪ **CONMEMORACIÓN DE EL TRIUNFO DE LA DEMOCRACIA, CUANDO DOÑA VIOLETA/ONU GANARON LAS ELECCIONES.**

En el mes de Abril se conmemora la victoria electoral de la UNO (Unión Democrática Opositora) que llevó a Doña Violeta Chamorro al Poder y finalizó toda una era de guerras, dictaduras, sufrimiento y atraso para la población.

Para ello se pretende organizar un evento cultural donde se presentes artistas nacionales y se promuevan valores democráticos como:

- El voto en las próximas elecciones municipales
- Motivar a la gente a que tramite su cédula
- Evocar sentimientos nacionalistas y apartidarios
- Recordar la historia de nuestro país a través del video titulado “nuestro presente, nuestro futuro”.

El Movimiento por Nicaragua siente que conmemorar este hecho es una gran oportunidad de promover valores democráticos en la población y al mismo tiempo hará recordar a la gente que los mismos errores que este gobierno está cometiendo son los que llevaron a aquella situación, y que al unirse todas las fuerzas democráticas se puede lograr la victoria.

Cabe mencionar que el apoyo que estamos solicitando casi en su totalidad corresponde a costos directos relacionados a las actividades propuestas, por lo que el Movimiento por Nicaragua pondrá en contraparte al personal técnico, sus equipos y coordinadores regionales que contribuirán a que dichas actividades cumplan los objetivos de sensibilización ciudadana e incidencia política.